

ABSTRAK

Agung Rizki Padilah 1188030003, 2023, PERAN ORGANISASI TARUNG DERAJAT TERHADAP PERILAKU REMAJA DI CIPAGALO KOTA BANDUNG.

Organisasi memiliki peran penting dalam perubahan perilaku manusia, salah satunya remaja yang merupakan peralihan dari anak ke masa dewasa yang masih memiliki emosi yang belum stabil. Pada saat ini terdapat permasalahan bahwa kenakalan remaja terus meningkat. Maka dari itu selain pentingnya peran orangtua di rumah, penting juga peran organisasi diluar pengawasan orangtua.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang bagaimana program organisasi tarung derajat terhadap remaja, bagaimana perilaku remaja serta bagaimana program organisasi tarung derajat berperan terhadap perilaku remaja di Cipagalo Kota Bandung.

Penelitian ini menggunakan teori perubahan sosial sebagai alat analisis dari dampak organisasi terhadap perubahan perilaku remaja, teori perubahan sosial yang dipelopori oleh Gillin dan Gillin, menurut Gillin dan Gillin perubahan dianggap sebagai suatu variasi cara-cara hidup yang telah diterima, baik karena perubahan-perubahan kondisi, geografis, kebudayaan materiil, komposisi penduduk, ideologi maupun karena adanya difungsi ataupun fenomena-fenomena yang ada di dalam masyarakat

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif karena ingin mengetahui bagaimana gambaran dan menganalisis budaya, bahasa, tingkah laku, pola-pola, serta menyimpulkan makna yang diperoleh dari pengamatan terhadap partisipan dan lapangan penelitian. Dengan menggunakan metode penelitian kualitatif, peneliti memiliki tujuan untuk mengetahui lebih mendalam mengenai bagaimana upaya organisasi dalam mempengaruhi perubahan perilaku pada remaja. Melalui metode ini peneliti ingin memahami lebih dalam situasi sosial, dan juga membuat deskripsi secara akurat, faktual, sistematis dan mengenai fakta-fakta pada fenomena yang akan diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran organisasi Tarung Derajat khususnya di Cipagalo Kota Bandung memberikan dampak yang sangat positif yang mana organisasi tersebut meningkatkan kualitas remaja dan membuat remaja yang menjadi anggotanya menjadi berperilaku lebih baik, bermental kuat dan bertanggung jawab. Hal tersebut terbukti dari beberapa perubahan yang muncul pada diri remaja yang menjadi anggota dan telah mengalami penurunan pada kasus kenakalan remaja yang ada disana.

Kata Kunci: Organisasi, Remaja, Perubahan Sosial.